

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, peneliti mengungkapkan rasa terima kasihnya yang tertinggi kepada Allah Subhanahu wa ta'ala atas berkah, cinta, kesempatan, kesehatan, dan rahmat untuk menyelesaikan tesis sarjana ini. Tesis ini berjudul **“Pengaruh Kepemimpinan Partisipatif dan Kepuasan Kerja Terhadap Komitmen Organisasi Guru Sekolah Dasar Negeri Di Kecamatan Kramat Jati Jakarta Timur”** diajukan sebagai persyaratan akhir dalam menyelesaikan gelar sarjana Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta.

Dalam menyusun tesis ini, banyak orang telah memberikan motivasi, saran, dan dukungan bagi peneliti. Dalam kesempatan yang berharga ini, peneliti bermaksud menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan kepada mereka semua. Pertama, penghargaan terdalam dari peneliti diberikan kepada orang tua tercinta, ibunda Hj. Masnani Liyati dan ayahanda (alm) H. A. Latief untuk cinta yang tak berkesudahan, berdoa, dan mendukung saya untuk terus berjalan dan tidak pernah menyerah. Rasa terima kasih juga saya tujukan kepada semua saudara saya cintai untuk setiap dukungan dalam bentuk apa pun.

Peneliti juga menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada suamiku tercinta Muhammad Arief dan putri putraku tersayang Tsabitah Aulia Azzahra, Mumtaaz Arsyad Raffasya dan Mifzal Abqory Hanif Alfatih sebagai inspirator dan motivator serta atas cinta dan kasih sayangnya yang begitu sangat besar kepada saya selama ini sehingga saya dapat menyelesaikan studi S2.

Peneliti menyampaikan penghargaannya yang tulus kepada Prof. Intan Ahmad, Ph.D. Rektor Universitas Negeri Jakarta, Prof. Dr. Ilza Mayuni, M.A. selaku Direktur PPS Universitas Negeri Jakarta, beserta segenap jajarannya, dan Dr. Matin, M.Pd. selaku

ketua Program Studi S2 Manajemen Pendidikan (MP) PPS Universitas Negeri Jakarta. Juga tesis ini tidak akan mungkin terjadi tanpa bantuan, dukungan dan kesabaran pembimbing pertama saya, Prof. Dr. Thamrin Abdullah, MM, M.Pd. atas pengawasan, saran, dan bimbingannya sejak tahap awal penelitian ini serta memberi saya pengalaman luar biasa selama beberapa tahun terakhir. Lalu ke pembimbing kedua, Prof. Dr. Ma'ruf Akbar, M.Pd. yang telah membantu saya dengan sabar menyelesaikan tesis sarjana ini dengan memberikan saran, bimbingan, dan koreksi hingga selesainya tesis ini.

Tak lupa saya juga berterima kasih kepada kepala sekolah, para guru dan staf SDN Kramat Jati untuk memungkinkan saya melakukan penelitian di sana. Saya tidak akan pernah bisa menyelesaikan ini tanpa bimbingan mereka. Dan saya sangat bersyukur memiliki rekan-rekan dosen Tata Rias Universitas Negeri Jakarta yang sangat luar biasa yang tidak bisa disebutkan di sini satu per satu, yang selalu mendukung saya, selalu menjadi pendengar yang baik untuk setiap masalah yang saya hadapi, terutama ketika saya harus merevisi tesis ini dan memulai kembali berulang kali. Mereka tidak pernah berhenti menyemangati saya dan juga membantu untuk menyelesaikan masalah saya.

Akhirnya, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada semua orang yang penting bagi keberhasilan realisasi tesis sarjana ini. Semoga Allah dapat memberikan balasan yang berlipat ganda, atas segala kebaikan yang Bapak dan Ibu berikan. Tesis sarjana ini jauh dari sempurna, tetapi diharapkan akan bermanfaat tidak hanya bagi peneliti, tetapi juga bagi pembaca.

Jakarta, Januari 2019

Peneliti

AR